

[Entente Axe Seine : Pour la 1re fois Rouen et Le Havre participent à Nuit Blanche samedi 1er octobre](#)

Rouen et Le Havre participent à Nuit Blanche 2022, la manifestation culturelle co-organisée par la Ville de Paris et la Métropole du Grand Paris. Dédiée à l'art contemporain, Nuit Blanche fête ses 20 ans. Deux œuvres seront présentées, simultanément, à Paris, dans 26 communes de la Métropole du Grand Paris et dans les deux villes normandes de l'Axe Seine. Lors des Rencontres de l'Axe Seine en mai dernier à Rouen, Anne HIDALGO, Maire de Paris, Patrick OLLIER, Maire de Rueil-Malmaison, Président de la Métropole du Grand Paris, Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, et Édouard PHILIPPE, Maire du Havre, Président Le Havre Seine Métropole, ont acté la création de nouvelles propositions culturelles le long de la Seine. C'est dans ce cadre qu'il a été décidé d'élargir progressivement Nuit Blanche métropolitaine à l'échelle de l'Axe Seine en 3 ans.

Pour NICOLAS MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Édouard PHILIPPE, Maire du Havre, Président de la communauté urbaine Le Havre Seine Métropole : *« La Seine, qui nous relie, fait de nos territoires un espace unifié, avec des destins liés. Nous avons choisi de nous associer dans la mise en place de cet évènement culturel d'ampleur. Cette première édition de Nuit Blanche sur les territoires havrais et rouennais participe à la création d'une culture commune entre Paris, Rouen et le Havre, le long du fleuve. C'est le récit commun de l'Axe Seine qui s'écrit. »*

